



Diputada de Morena: los tacos de canasta cuentan con denominación de origen

Con punto de acuerdo, la diputada Dulce María Silva Hernández, de Morena, hizo un exhorto a la Secretaría de Economía y al Instituto Mexicano de la Propiedad Industrial (IMPI) para que los tacos de canasta cuenten con una denominación de origen.

En su exposición de motivos, la diputada de Tlaxcala señaló que “los tacos de canasta son una popular preparación culinaria mexicana y dentro de las variedades que existen, hay una que se distingue en particular, el recipiente y el vehículo en que son transportados”.

<https://www.hidrocalidodigital.com/diputada-de-morena-los-tacos-de-canasta-cuenten-con-denominacion-de-origen/>